

Hier finden Sie uns



Kompetent und engagiert

Die Freude am Beruf, regelmäßige interne und externe Fortbildungen, der Austausch mit angrenzenden Berufsgruppen und die enge Zusammenarbeit mit unseren Fachärzten sowie dem Fachverband der Physiotherapeuten gewährleisten ein hohes Maß an Behandlungsqualität im Krankenhaus Lindenbrunn.

Krankenhaus Lindenbrunn – Kompetenz für Ihre Gesundheit



Klinik für Geriatrie:

Telefon: 05156 / 782-295
sekretariat-geriatrie@
krankenhaus-lindenbrunn.de

Anmeldung:

Aufnahme-Center
Telefon: 05156 / 782-253
Fax: 05156 / 782-254
aufnahme@krankenhaus-lindenbrunn.de

Postanschrift:

Krankenhaus Lindenbrunn
Lindenbrunn 1
31863 Coppenbrügge
Telefonzentrale: 05156 / 782-0
Fax: 05156 / 782-155
info@krankenhaus-lindenbrunn.de
www.krankenhaus-lindenbrunn.de



Kardiologisch- geriatrische Rehabilitation



Geriatrische Erkrankungen des Herz-Kreislauf-Systems

Im höheren Lebensalter nehmen Erkrankungen des Herz-Kreislauf-Systems zu. Dabei kann es sich um eine Herzschwäche, eine koronare Herzerkrankung, Folgen einer langjährigen Bluthochdruckerkrankung, einen Herzklappenfehler oder Herzrhythmusstörungen handeln.

Gerade in den letzten Jahren haben sich die Behandlungsmöglichkeiten für ältere Patienten weiterentwickelt. So gibt es, neben Bypass- und Herzklappen-Operationen am offenen Herzen, inzwischen auch die Möglichkeit Mitralklappenfehler oder eine neue Aortenklappe über einen Herzkatheter zu behandeln. Damit ältere Patienten auch nachhaltig hiervon profitieren, ist bei einer verzögerten Wiederherstellung der Gesundheit nach einer Erkrankung oder einem Eingriff das Angebot einer Anschlussrehabilitation von besonderer Bedeutung.



Klinik für Geriatrie

Die geriatrische Abteilung des Krankenhauses Lindenbrunn hat in der Akutbehandlung, Frührehabilitation und Rehabilitation von Patienten langjährige Erfahrung. Ein Schwerpunkt ist die Behandlung älterer Patienten mit Herzerkrankungen.



Häufig sind geriatrische Patienten durch eine akute Verschlechterung einer bekannten Herzschwäche, einer Herzrhythmusstörung oder durch einen operativen oder Katheter-Eingriff in ihrem Allgemeinzustand stark eingeschränkt.

Der kurze Aufenthalt in der Akutklinik nähert sich dem Ende, aber ein selbstständiges Leben zu Hause ist noch nicht möglich. Für diese Situation gibt es die Möglichkeit, eine Rehabilitationsbehandlung bei der zuständigen Krankenkasse zu beantragen. Hierbei gilt der Grundsatz „Rehabilitation vor Pflege“.

Spezialisierte kardiologische Rehakliniken sind auf überwiegend mobile Patienten ausgerichtet, die nach Stundenplan selbstständig die verschiedenen Therapieorte aufsuchen können. Das ist für noch beeinträchtigte Patienten nach akuten Erkrankungen häufig noch nicht möglich. Deshalb gibt es im Krankenhaus Lindenbrunn auch eine geriatrische Rehabilitation mit kardiologischem Schwerpunkt.

Individuelles Behandlungskonzept

In der geriatrischen Abteilung des Krankenhauses Lindenbrunn sind wir optimal auf ältere Patienten mit kardiologischen Erkrankungen eingestellt. Mit aktivierender Pflege, Krankengymnastik, Ergotherapie, physikalischer Therapie und bei Bedarf Ernährungsberatung, Sprachtherapie und Neuropsychologie wird für jeden Patienten ein individuelles Trainingsprogramm zusammengestellt und durchgeführt.



Die Ärzte der geriatrischen Abteilung haben eine hohe Fachkompetenz, was geriatrisch-kardiologische Fragestellungen und Untersuchungsmethoden betrifft. So sind sowohl der Chefarzt als auch die beiden Oberärztinnen Internisten und Geriater. Die leitende Oberärztin ist zudem Fachärztin für Kardiologie. Die Assistenzärztinnen haben langjährige Berufserfahrung auf verschiedenen Gebieten der Medizin und kümmern sich mit viel Sorgfalt und Herz um jeden einzelnen Patienten.

Alle erforderlichen kardiologischen Untersuchungsmethoden von Langzeit-EKG und Blutdruckmessung, über Ultraschalluntersuchungen des Herzens und weiterer Organe, Röntgen bis hin zu Schluckecho-Untersuchungen sind vor Ort möglich.